

Wirtschaft

Wolfsgrabener ist neuer Spartenobmann

Wirtschaftskammer-Obmann Wolfgang Ecker wurde zum nö. Spartenobmann für Gewerbe und Handwerk gewählt.

■ REGION PURKERSDORF/NÖ. Mit 6. Mai bezog ein Wolfsgrabener das Amt des nö. Spartenobmanns für Gewerbe und Handwerk: Wolfgang Ecker, Obmann der Wirtschaftskammer-Außenstelle Purkersdorf, übernahm das Amt von Renate Scheichelbauer-Schuster. Ecker ist auch als ehemaliger Wolfsgrabener Vizebürgermeister sowie Wirtschaftsbund-Bezirksgruppen-Ob-

mann und Bundesinnungsmeister der Steinmetze bekannt. Als neuer Spartenobmann will Ecker nun neue Akzente bei Aus- und Weiterbildung setzen und branchenübergreifende Zusammenarbeit sowie einen verpflichtenden Qualifizierungsnachweis zum Unternehmensstart forcieren. „Neue politische Rahmenbedingungen, geändertes Konsumverhalten und ein generelles Werte-Umdenken der Konsumentinnen und Konsumenten stellen unsere Sparte häufig vor neue Herausforderungen. Aber genau diese Bewegung bringt uns auch neue Möglichkeiten und Chancen, denn wir verbinden Tradition und Mo-



Themen wie Ausbildung und branchenübergreifende Zusammenarbeit will Ecker forcieren. Foto: WKNÖ

derne. Getreu meinem Motto ‚Stillstand ist Rückschritt‘ trete ich mein neues Amt voller Tatendrang an“, freut sich Ecker.

1342061